

# Polémica por el alumbrado navideño de Buenaventura

Diciembre 03, 2018 - 03:46 p.m. |

Por: Redacción de El País Buenaventura

0  
▾  
1

La comunidad de Buenaventura ha criticado el retraso en la instalación del alumbrado navideño de la ciudad, una labor que inició su proceso de contratación la semana pasada y que tiene recursos asignados por 2.100 millones de pesos.

Hasta el momento, pese a que ya inició el último mes del año, no se sabe cuál será la contratista que asumirá el alumbrado, ni la fecha en la que se encenderán las luces.

Al respecto, el alcalde encargado, Edison Bioscar Ruiz, indicó: "tengo la esperanza de que armemos la navidad, que se pueda poner el alumbrado".

Vea también: ['Desamargado, así se hace este tradicional dulce del Valle que sabe a Navidad'](#).

La instalación completa, según el funcionario, se podría tener lista para el 15 de diciembre.

En redes sociales, la comunidad ha mostrado su inconformidad, pues aducen que por la crisis económica, la ciudad no está para tantos gastos y aún más cuando el alumbrado se inauguraría a mitad de diciembre.



De acuerdo con información del SECOP (Colombia Compra Eficiente), el contrato para el alumbrado de Buenaventura, sería de 2.100 millones de pesos. Archivo de El País

## NOTICIAS RELACIONADAS



Desamargado, así se hace este tradicional dulce del Valle que sabe a Navidad